



*Ministerio de Hacienda
Despacho del Ministro
San José, Costa Rica*

08 de febrero del 2021
DM-0100-2021

Señor
Edgar Gutierrez Cordero
Secretario General
Federación Nacional de Trabajadores De Plantaciones (FENTRAP)

Asunto: Respuesta a oficio entregado el 05 de diciembre de 2020.

Estimado señor:

Reciba un cordial saludo.

Mediante la presente procedo a manifestar mi reconocimiento a su compromiso como ciudadano costarricense con los temas políticos y económicos de nuestro país.

En su nota entregada al señor Presidente de la República Carlos Alvarado Quesada, en el mes de diciembre del año pasado se señalan una serie de apreciaciones sobre la situación que se vive en nuestro país y el Fondo Monetario Internacional (FMI). En el contexto actual de estrechez en la recaudación, así como de conmoción económica y social debido a la pandemia causada por el virus COVID-19, resulta necesario concretar los esfuerzos realizados por estabilizar la trayectoria macro fiscal del país, respetando en todo momento las luchas sociales y garantías de derechos que tanto le han costado alcanzar al pueblo costarricense, asimismo es de suma importancia preservar la continuidad de la inversión social y lograr una protección integral a las personas más vulnerables.

Razones por las cuales una de las opciones que maneja el Gobierno de la República es el acuerdo con el FMI, sobre el cual puede obtener mayor información así como darle seguimiento a las medidas que forman parte de la propuesta a través del micrositio: <https://presidencia.go.cr/propuesta-fmi>.

Cordialmente,

Elian Villegas Valverde
Ministro de Hacienda

C.c Emilio Robles. Asesor Despacho Presidencial
Alexa Benavides Ayala. Jefa. Gestión Documental.

Elaborado por LDW